



1月 保育所だより

令和8年1月 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

新年あけましておめでとうございます

子どもたちの元気な挨拶とともに新しい一年がスタートしました。
早いもので今年度も残すところ三ヶ月となりました。一日一日を大切に過ごし楽しい保育所生活を送りたいと思います。
本年も何卒よろしくお願ひいたします。



1月行事予定

- 9日（金）お正月遊び・地域交流
- 14日（水）避難訓練
- 16日（金）4・5歳児 泉尾工業高校交流
- 23日（金）絵本の会
- 13日（火）～21日（水）5歳児 個人懇談
- 26日（月）～30日（金）4歳児 個人懇談



2月行事予定

- 3日（火）節分のつどい
- 6日（金）0,1,2歳児 保育参観・懇談会
- 9日（月）～16日（月）3歳児 個人懇談
- 10日（火）避難訓練
- 27日（金）修了を祝う会 予行1回目



0・1・2歳児 保育参観・懇談会のお知らせ

日にち 令和7年2月6日（金）

時間 クラスによって、開始時間が異なります。

詳細につきましては、改めて手紙を配布しますので後日確認をお願いします。



生活発表会

12月4日（木）に3・4・5歳児の生活発表会が行われました。歌や楽器、劇遊びを通して、友だちと協力することや、表現することの楽しさを感じ、またひとつ成長した子どもたち。保護者の方が見守る中、緊張しつつも最後までやり遂げることで大きな自信に繋がったと思います。

お忙しい中、ご参加ありがとうございました。

ぱんだ組



きりん組



そう組



ゆず湯

12月22日（月）は冬至でした。一年の中で一番太陽が出ている時間が短い日ということや風邪をひかないよう栄養満点の南瓜を食べること、ゆず湯に浸かって体を温めることなどのお話を聞き、子どもたちもゆず湯（足湯）を体験して体をぽかぽかに温めました。



クリスマス会



12月24日（水）に保育所でクリスマス会を行いました。12月に入り、クリスマスツリーを飾りサンタさんが来てくれることを楽しみにしていた子どもたち。いざ、サンタさんが登場すると「サンタさんやー！」と大興奮！その後は、ぞう組が「ジングルベル」を鍵盤ハーモニカで演奏し、きりん組、ばんだ組で「赤鼻のトナカイ」をスズ、カスタネット、タンブリンで演奏する中、みんなで歌い楽しいひと時を過ごしました。クリスマス会後の給食のバイキングでは、たくさん食べて大満足の子どもたちでした！



ひよこ組（0歳児）

12月は、初めてのクリスマス会に向け、部屋の中にツリーを作りみんなでシールを貼ったり、ツリーに見立てたマントを制作しました。また、あひる組、らっこ組と一緒にリースも作りました。クリスマス会当日は、サンタクロースの登場にびっくりする姿もありましたが他クラスの友だちが喜ぶ様子から楽しい雰囲気を感じることができた子どもたち！今月は、お正月あそびがあるので保育士と一緒に参加し、コマやカルタあそびに触れ、お正月の雰囲気を楽しみたいです。

目標：保育士と一緒に、お正月あそびの雰囲気を楽しもう！

あひる組（1歳児）

12月は、むっくりくまさんやしっぽりをし、らっこ組の友だちと一緒にすることで簡単なルールで遊ぶ楽しさを感じることができました。むっくりくまさんでは「おててつなごう」と誘ったり、しっぽりでは「まてまて～」と友だちを追いかけていた子どもたちでした。クリスマス制作を通してクリスマスに興味を持ち絵本の中でクリスマスツリーが出てくると作ったものを指さして「いっしょ！」と喜んでいましたよ！1月はお正月あそびがあるので、行事に参加して興味を広げていこうと思います。そして、お部屋ではコマやカルタなどで遊んでいきたいです。

目標：お正月あそびに興味をもって保育士と一緒に遊ぼう！

らっこ組（2歳児）

12月は、子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会がありました。クラスの友だちと一緒に大きなツリーを作ったり、公園で集めたどんぐりでリースを作ったり、スタンプをして飾りを作ったり。部屋の飾り付けをする度に「これでサンタさんくるかな？」とワクワクしていた子どもたちでした。簡単なルールのある遊びがおもしろくなってきて友だちと一緒に遊びたいなあという気持ちが芽生えているらっこぐみさん。1月はコマやカードゲームなどの、お正月あそびを通して友だちや保育士と一緒に遊びたいと思います！

目標：保育士や友だちと一緒に、お正月あそびを楽しもう！

ばんだ組（3歳児）

生活発表会では、取り組んできたことをお家の人に見てもらうことができ喜びを感じられたと同時に自信へと繋がったように思います。生活発表会が終わるとクリスマスマードになり、クリスマス制作に取り掛かりました。折り紙でサンタさんを折る一つ一つ丁寧に折り、ハサミの使い方も上手になり円を切ることができます。1月は、手回しゴマや廻あげなどお正月ならではの遊びを楽しみたいと思います。

目標：友だちと一緒に遊ぶ中で友だちの気持ちに気づこう。

きりん組（4歳児）

みんなが楽しみにしていた発表会！本番が近づくにつれてぐっと成長し驚くほど元気な声をさせるようになりました。当日はドキドキしている様子でしたが、終わった時には「先生、楽しかった」と声があがり人前で表現することの楽しさを味わい大きく心も成長したようです。1月は、お正月あそびで日本の伝承遊びに触れ、友だちと一緒に遊んでいきたいです。

目標：友だちと一緒にお正月あそびを楽しもう！

ぞう組（5歳児）

12月は、クリスマス制作を楽しみました。お芋のツルを使ってリースを作り、お散歩で見つけたどんぐりで飾りつけをしながら「もうすぐクリスマスやな～」「サンタさんくるかな？」と嬉しそうに話す姿が見られました！また、「トナカイ作りたい」「ツリーフくる！」と画用紙を手に取ると工夫しながら自由に作っていたぞう組さん！クリスマス会では、サンタさんに「ジングルベルを聞いてもらいたい」と練習し行事に期待を膨らませていました。お正月遊びでは、子どもたちが遊びに興味や親しみが持てるようにクラスで話し合いを行い「どんなあそびがしたい？」と相談していた子どもたち！ぞう組の楽しかった思い出を振り返りながらスゴロクを作ったり、ひらがなに興味を持つ子どもたちもいるので、クラスのみんなでカルタ作りに挑戦。1月は、みんなで作ったスゴロクやカルタを使ってお正月あそびを楽しめます。

目標：お正月あそびに親しみをもちあそぶ。